



地震災害に備え避難訓練の実施 9/3(火)

最近、全国至る所で頻繁に地震が起きています。いつ自分たちが住む地域で大きな地震が起きるかわかりません。8月の宮崎県の地震では、南海トラフの警報が出るほど、多くの地域の人たちを心配させました。私たちが住む地域でもいつ地震が来るかわかりません。そこで、このたび地震が起きた時のことを想定した避難訓練を実施しました。

事前に各学級で、地震が起きた時にはどのように行動するかを指導しました。その中で、押さない、走らない(かけない)、しゃべらない、戻らないの合い言葉「お・は・し・も」についても伝えました。

地震が起きる想定の日。非常ベルが鳴ります。子どもたちの顔には緊張の様子が見られます。先生の指示に従い、テーブルの下に隠れます。しばらくすると、「地震が収まりました。先生の指示に従って、園庭に避難してください。」という園内放送が入りました。そこで、各学級ごとに避難行動。全員が外に避難し、安全が確認された後、遊戯室で園長の話の聞いたり、紙芝居を観たりして、避難訓練のまとめをしました。

各ご家庭でも、もし避難が必要な地震が起きたらどこに避難するかなど、家族できちんと確認しておくことが大切です。幼稚園でも、普段から危険回避能力を育てていきたいと思ひます。



事故ゼロに感謝し、プール納めを実施 9/5(木)

6月10日のプール開きで始まったプールでの活動が終わりました。今年は雨の日が少なかったこともあり、例年より多くの回数でプールに入ることができました。子どもたちは、プールに入れたときには、とても楽しそうに水遊びをしていました。水遊びが大好きな子どもたちが多いようです。

今年度も、誰一人として、プールで大きなけがをした子どもがいなかったことは良かったです。プール開きの際にお願いしたプールでの約束をきちんと守って、遊んだり泳いだりして楽しめた結果です。全員で事故なく水遊びができたことを感謝して、プールを閉じました。



お知らせ

1 新しいお友達の紹介

9月2日(月)からひよこ組に齋川 友吾くん、さくら組に百々 陽彩さん、9日(月)からすみれ組に堤 昊音くんと鈴木 雄晴くん4名のお友達が入園しました(百々さんと鈴木くんは一時預かりとしての入園です)。早く幼稚園の雰囲気慣れて、いろいろなお友達と楽しく遊べるようになりますと良いです。皆さん、これからよろしくお祈ひします。

2 父の会主催イベント「秋のデイキャンプ」について

9月21日(土)に実施予定のデイキャンプの参加申し込みが、6日(金)に締め切られましたが、大人と子どもを合わせた総参加人数が96名となりました。たくさんの皆様にお申し込みいただきありがとうございました。父の会の皆さんも楽しい一日となるよう内容を考えてくださっています。デイキャンプの中で、いろいろな交流が図られると幸いです。